



Les pilotes des « Iron Dames » étaient de nouveau au rendez-vous des 24h du Mans. Cette équipage 100% féminin rencontre un franc succès auprès du public.

Ce weekend du 14 et 15 juin 2025, le circuit Buggati a accueilli la 93e édition des 24h du Mans. Les écuries étaient au rendez-vous et notamment Porsche avec leur équipage, composé uniquement de femmes, qui concourt dans la catégorie LMGT3 pour leur 7e participation.

Remporter un jour l'épreuve et rouler en Formule 1

L'objectif des « Iron Dames » est simple, l'équipe veut voir une femme gagner l'épreuve et pouvoir un jour rouler en F1. Mais après plusieurs fractures au pied pendant un entrainement, Michelle Garring, l'une des trois pilotes a dû déclarer forfait. Sarah Bovy, une pilote belge, a été désignée pour la remplacer. **Célia Martin, la Française, Rahel Frey, la Suisse et Sarah Bovy** ont défilé dans les rues du centre-ville du Mans, pendant la grande parade des pilotes, vendredi 13 juin après midi.

Elles ont ensuite pris place en 56e position samedi sur la grille de départ des 24 Heures, sur le Circuit Bugatti. Après une course sans problème technique important, les « Iron Dames » ont terminé l'épreuve d'endurance à la 49e place du général derrière la Mercedes n°63 et 16e dans leur catégorie, après 302 tours.





Cette année, « Iron Dames » a rencontré un grand succès auprès du public, notamment grâce à la boutique du village où sont exposées deux exemplaires de leur Porsche 911 GT3 R. Dans les allées du circuit, de nombreuses personnes portaient les maillots, casquettes ou encore vestes à l'effigie de l'équipe avec le slogan « Women driven by dreams ». « Ces femmes animées par des rêves » comptent de nombreux fans. Malheureusement, elles n'ont pas décroché la victoire cette année. Peut être l'année prochaine, qui sait !

Texte et photos : Zélie MOITIÉ.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)